

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

4 AOÛT 2017

SPORTS



Si l'information a créé le buzz dans les médias nationaux comme étrangers et affolé les réseaux sociaux à l'heure du mercato estival, la signature de Neymar au Paris Saint-Germain est maintenant officielle, annoncée hier soir à 21h36 par le club lui-même.

Ce transfert historique de l'international « au-rieverde », attaquant du jeu barcelonais de 2013 à aujourd'hui, ouvre une nouvelle page de l'histoire du club.

Quelle heureuse perspective de voir jouer Neymar en Ligue 1, sur la pelouse du Parc des princes, son futur jardin, de le voir s'entraîner au camp des Loges à Saint-Germain-en-Laye (Ooredoo) et défendre les couleurs de notre club en Ligue des champions !

Arnaud Pericard, maire de Saint-Germain-en-Laye : « En tant que maire de la ville qui accueille les structures du club et supporter inconditionnel du PSG, je me réjouis de l'arrivée de Neymar. Par son aura dans le monde du football il offre une visibilité au Paris Saint-Germain et crédibilise le projet du club. D'un point de vue sportif, sa venue est une étape nouvelle dans la conquête de titres, en France, mais aussi au niveau européen. Neymar est un des meilleurs attaquants du monde et

sa signature au PSG s'inscrit dans la lignée des grands attaquants brésiliens qui ont fait briller le maillot du club : Ronaldinho, Nenê ou Raï.

Cette recrue de classe mondiale, est aussi pour la Ligue 1, la preuve que notre championnat est attractif et rivalise avec les grands d'Europe. »



CONTACTS

Responsable de la communication

Nathalie GRÉGOIRE
nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 83

Attaché de presse

Timothé POULAIN
timothe.poulain@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 81